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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問 通 告 一 覧  

 

【質問日】令和５年３月６日（月） 

 

【個人質問】 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

４ 溝上  一樹 １ 甑島地域の医療環境の整備について 

⑴ 現在の甑島地域の医療環境と今後の具体的な計画を示せ。 

⑵ 今後予想される課題点、また、それらを解決するための今後の取組は 

⑶ 島内で治療不可能な病気、けがへの助成制度はどのようなものがあるか。 

２ 甑島地域の支所及びサービスセンターの現状について 

⑴ 支所再編後、利用者である島民の利用に支障は出ていないか。 

⑵ 業務内容を含め、現在の人員の数などは適切か。 

⑶ 島民からの色々な声に対し、どのような形で対応しているか。 

３ 甑島の各港の現状について 

⑴ 鹿島港抜港後の対策は 

  ・ 貨物類の運搬、高齢者の利用、ダイヤの調整は 

⑵ 利用者が増える見込みのある里港ターミナルの安全確保は十分か。 

４ 甑島地域の子どもたちのスポーツ環境について 

⑴ 甑島の子どもたちのスポーツ環境をどのように感じているか。 

⑵ スポーツツーリズムを生かした子どもたちのスポーツ環境の充実を 

５ 甑島観光の今後の発展について 

⑴ これまでの甑島の観光環境の整備について、本市の評価は 

⑵ 旅行事業者などの声を十分に把握し、今後、新たに細やかなサービス提供を 

５ 塩田 耕大郎 １ 甑島に航空自衛隊のレーダー（ガメラ）基地があるが、有事の際の島民への影

響をどのように考えるか。 

⑴ 島民が避難できるシェルターの必要性についての見解は 

⑵ 島民が避難する方法について、どう考えるか。 

⑶ 島民が避難できる施設の収容能力は 

２ 国民保護法では、住民を避難させるマニュアルを作成することを求めているが

その対応状況は 

６ 山中 真由美 ・ 子ども・子育て支援について 

⑴ 少子化の現状と結婚について 

ア 未婚率の現状とその原因をどのように捉えているか。 

イ 若い世代向けのライフデザインセミナーへの取組は 

ウ 結婚の支援と実績はどうか。 

エ マッチングシステムを高度化した自治体間連携を伴う取組に対する支援は 

⑵ 出生率向上の施策について 

ア 本市における合計特殊出生率の推移はどのような状況か。 
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イ これまでに実施された施策と効果をどのように捉えているか。 

ウ 産後ケア事業の効果は 

エ 無痛分娩への助成を 

オ 今後行うべき重点施策について、どのような構想を持っているか。 

⑶ 子育て環境の整備について 

ア 就労を希望する母親に対して、どのような支援を行っているか。 

イ ジェンダーギャップの解消に向けた取組を行っているか。 

ウ ＬＧＢＴＱの公営住宅等の入居条件の緩和への本市の対応は 

エ コロナ禍における子育て環境の変化をどのように捉えているか。 

⑷ 第２期薩摩川内市子ども・子育て支援事業計画について 

ア 「地域子ども・子育て支援事業の量の見込みと確保方策」の①～④の具体

的内容と期待される効果は 

イ 実施したアンケート調査の内容に沿った支援となっているか。 

ウ 地域の実情に応じた事業が求められるが、見解は 

７ 井上  勝博 １ 川内原発について 

⑴ 最終処分場の設置場所について、原発立地自治体などと協議の場をつくると

いう報道があるが、市の見解は 

⑵ 川内原発がミサイルによって攻撃される可能性を市はどのように考えている

か。 

⑶ 老朽原発の運転延長について、原子力規制委員会の審査状況を見ての市長の

感想は 

２ 自衛官適齢者名簿提供について 

⑴ 名簿提供は合併以来毎年続いている。これまで提供した男女別の延べ人数は 

⑵ 提供は義務ではない。市民にとって提供の意義は 

⑶ 提供を望まない人の除外申請は可能か。 

３ マイナンバーカード 

⑴ マイナンバーカードは任意なので、「カードを持たない人が行政サービスを

受けられないということがあってはならない」という認識か。 

⑵ 資格確認書とこれまでの保険証との違いは 

４ 国保税の負担軽減について 

⑴ 自治体の自主判断によって法定外繰入はできないのか。 

⑵ 少子化対策として子どもの均等割の減免を 

５ 財政調整基金について 

⑴ 一般会計について財政調整基金の取崩しの理由は 

⑵ 基金を約７０億円も積み立てる必要性と根拠は 

⑶ 「物価高騰」を「災害」として考え、来年度必要な予算を立てるべきではな

かったか。 

 


